

## Berichtsvorlage

Nr. 2014/FB II/1521

**Entwicklung der Schülerzahlen**  
**a) im Ganztagsbereich und**  
**b) hinsichtlich der Teilnahme am Mensaessen**  
**an den Edewechter Schulen**

**Beratungsfolge**  
Schulausschuss

**Datum**  
10.02.2014

**Zuständigkeit**  
Kenntnisnahme

**Federführung:** Fachbereich Bildung, Bürgerservice + Soziales

**Beteiligungen:**

**Verfasser/in:** Frau Petra Knetemann 04405/916 110

### **Sachdarstellung:**

In Edewecht werden an folgenden Schulen die Schülerinnen und Schüler ganztags beschult:

#### 1. Edewechter Oberschule

An der damaligen Haupt- und Realschule wurde mit Beginn des Schuljahres 2004/2005 der Ganztagsunterricht eingeführt. Heute nehmen von den insgesamt 801 Haupt-, Real- und Oberschülern 371 Schüler am Ganztagsunterricht teil.

In der Mensa werden wöchentlich an drei Tagen insgesamt 120 Essen an Ganztagschüler ausgegeben.

#### 2. Astrid-Lindgren-Schule

Die Astrid-Lindgren-Schule wurde zum Schuljahr 2006/2007 zur Ganztagschule umgewandelt. Von den insgesamt 195 Schülern werden zurzeit 129 ganztags beschult.

Die zum Schuljahr 2008/2009 errichtete Mensa gibt zurzeit wöchentlich an drei Tagen insgesamt 164 Essen an die Schüler der Astrid-Lindgren-Schule aus.

#### 3. Außenstelle des Gymnasiums Bad Zwischenahn – Edewecht

Seit der Eröffnung der Außenstelle im Schuljahr 2007/2008 wird diese Schule als Ganztagschule geführt. Die Ganztagschülerzahlen teilen sich wie folgt auf:

montags 199 Schüler, dienstags 150 Schüler, mittwochs 244, donnerstags 91 Schüler

Da die Schüler der Außenstelle im Rahmen des Ganztagsunterrichts teilweise auch an Projekten im Haupthaus in Bad Zwischenahn teilnehmen, haben nicht alle Schüler die Möglichkeit, ein Mittagessen einzunehmen.

#### 4. Grundschule Edewecht

Als erste Grundschule in der Gemeinde Edewecht wurde die Grundschule Edewecht zum Schuljahr 2010/2011 zur Ganztagschule umgewandelt.

Von den 357 Schülern nehmen zurzeit 112 Kinder am Ganztagsunterricht teil. Eine eigene Mensa hat die Grundschule Edewecht nicht. Die Schüler nehmen an drei Tagen pro Woche ihr Mittagessen in der Mensa der benachbarten Astrid-Lindgren-Schule ein. Dort werden für die Grundschule Edewecht zurzeit durchschnittlich 220 Essen pro Woche ausgegeben.

#### 5. Grund- und Oberschule Friedrichsfehn

Die Grund- und Oberschule Friedrichsfehn wurde zum Schuljahr 2012/2013 zur Ganztagschule umgewandelt. Heute nehmen von den insgesamt 377 Ober- und Grundschulern 190 Schüler am Ganztagsunterricht teil.

Die zurzeit provisorisch errichtete Mensa gibt zurzeit wöchentlich an vier Tagen insgesamt 640 Essen an die Schüler aus.